
第 74 回番組審議会 

第７４回株式会社ＦＭ島⽥番組審議会議事録 

開会︓株式会社ＦＭ島⽥番組審議会は令和 2 年 12 ⽉ 9 ⽇午前 10 時 29 分より、プラザおおるり第 2 会議室にて開催。

冒頭、松島委員と三浦委員の⽋席が伝えられた。中川泰典審議会委員⻑より開会が宣⾔された。 

議題１ 審議番組について 

FM 島⽥で放送する番組コーナー「ココスゴ島⽥︕」を審議した。会社から番組の概要を説明した。委員から感想などが

述べられた。まず⽋席の松島委員より事前に提出された感想を中川委員⻑が読み上げた。 

松島委員「企画はとてもよく、どうして今までやっていなかったのか不思議なほど。島⽥の魅⼒ある観光スポットを紹介

してもらいたい。島⽥の観光をまずは地元の島⽥の⼈たちに知ってもらうべき。」 

浅野委員「初回放送分はコーナーの内容がおおむね分かるようになっていたので良かった。⼤井川鐵道の放送分では広報

の⽅の話し⽅が上⼿で、要点を押さえていたので分かりやすかった。“遊び・体験”を通じて地元をもっと好きになっても

らう。というコンセプトがあるので、これからの放送で実際に体験した内容などを期待します。観光をＰＲするコーナー

と思っていたが、市内の企業等の紹介もあるとの説明があったので、会社紹介のみでコーナーが終わらないように気をつ

けて、島⽥の魅⼒を伝えていってほしい。新しい名所 KADODEOOIGAWA もできたので、この施設のコアな内容を紹介

してみてはどうか。」 

飯⽥副委員⻑「提供に島⽥市観光協会だけでなく、島⽥商⼯会議所にも協⼒してもらい、出演者を商店、会社などと幅を

広げていく形を試みてはどうでしょうか。毎回、⽣放送は⼤変なので再放送も視野に⼊れてみても良いと思う。」 

中川委員⻑「放送時間的に 10 分程度で起承転結も出来ているので聞きやすいコーナー。Facebook でラジオ放送した内

容を補⾜した投稿を毎回⾏っているところも良い。放送内で紹介したお店やイベントなどで使えるサービス券等が当たる

プレゼント企画を⼊れてみてはどうか。オール島⽥で集まり、⾊々な情報を提供できるコーナーにしていってもらいた

い。」と述べた。 

その他 

中川委員⻑「FM 島⽥ではメディアミックスを活⽤していますか。」との意⾒に、会社側は、ラジオの補⾜する⼿段とし

て、SNS（Facebook）、You Tube、情報誌いぶき等を活⽤していると答えた。 

次回、第 75 回番組審議会は、令和 3 年 2 ⽉ 17 ⽇に開催する予定。 

以上、第 74 回株式会社ＦＭ島⽥番組審議会は午前 11 時 40 分に閉会した。上記の議事の結果を証するため、ここに議

事録を作成し委員⻑が記名押印する。                                        

以上 

令和 2 年 12 ⽉ 9 ⽇                      

番組審議会委員⻑  中川泰典 


